

+Cuidados tras la realización de una resonancia magnética con sedación a niños

+

Alcance: Pacientes pediátricos a los que se les ha realizado una resonancia magnética con sedación.

¿Qué debe hacer en casa durante las primeras horas después de la exploración?

- Ofrézcale líquidos poco a poco como agua y zumos.
- Si tolera los líquidos, en las primeras horas podrá ofrecerle una comida sólida ligera.
- Se recomienda que el niño descanse acompañado de algún familiar.
- Debe evitar que realice algún esfuerzo físico (actividades deportivas, acuáticas, etc.).
- Poco a poco, podrá reiniciar el ritmo normal de su actividad.

¿Qué síntomas puede presentar?

- El niño puede presentar vértigo, vómitos, náuseas y ligera inestabilidad.
- Los síntomas anteriores serán ligeros y en reposo pueden desaparecer.

¿Cuándo debe acudir al Servicio de Urgencias?

- Si el niño presenta vértigos o vómitos persistentes.
- Si padece escalofríos.
- Si tiene fiebre de más de 38°C.
- En general, cualquier síntoma que le resulte extraño o le preocupe.